

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red rectangular background.

**Kapolsek Batujaya Mengikuti Rapat Minggon
tingkat Kecamatan Batujaya serta
menyampaikan Arahan dan Himbauan terkait
Malam penggantian Tahun Baru 2025**

KARAWANG - KARAWANG.IWO.OR.ID

Dec 31, 2024 - 18:45



Polsek Batujaya Polres Karawang Polda Jabar, Kapolsek Batujaya Polres Karawang Acp H Ruslani, S.H mengikuti Rapat Minggon di Aula Kantor Camat Batujaya serta menyampaikan Himbauan Kamtibmas dan Arahan dan Himbauan pada malam Penggantian Tahun Baru 2025. Selasa (31/12/2024).

Selain untuk mengikuti rapat minggon, kegiatan tersebut juga dalam rangka menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, agar situasi tetap aman dan kondusif pada malam penggantian Tahun Baru 2025 di wilayah hukum Polsek Batujaya Polres Karawang.

Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Batujaya AKP H. Ruslani menyampaikan, selain untuk menjalin keakraban, kegiatan ini juga bertujuan untuk menampung informasi, saran dan masukan dari unsur Muspika Batujaya terkait menjaga dan memelihara Harkamtibmas.

"Nantinya akan bermanfaat dalam menjaga Harkamtibmas di wilayah hukum kami," kata AKP H. Ruslani.

Kapolsek Batujaya tak lupa mengingatkan mereka yang hadir, supaya dapat membantu Polri menjaga kondusifitas di lingkungan masyarakat khususnya di malam penggantian Tahun Baru 2025 di wilayah masing-masing.

"Bersama-sama kita bekerjasama dalam menjaga Harkamtibmas di lingkungan kita," ucapnya.

Ia menandakan, apabila ada sesuatu yang mencurigakan, segera laporkan ke Bhabinkamtibmas atau Babinsa. Warga juga bisa langsung menghubungi nomor WhatsApp Lapor Pak Kapolres maupun Lapor Pak Kapolsek.

Kapolsek Batujaya Acp H. Ruslani, S.H juga mengajak kepada seluruh Muspika Batujaya agar bersama-sama bersinergi dalam rangka menjaga Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas di lingkungan masyarakat. Pamungkas

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H.

